



BEACONSFIELD

SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL

LE LUNDI 11 MARS 2024 À
17 H 30

Ordre du jour

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE
2. ORDRE DU JOUR
- 2.1 Adoption de l'ordre du jour de la séance extraordinaire du Conseil de la Ville de Beaconsfield du 11 mars 2024 à 17 h 30
5. PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC
40. RÉGLEMENTATION
[Consulter les projets de Règlements à l'étude](#)
- 40.1 Adoption du Règlement BEAC-160 intitulé « Règlement autorisant un emprunt de 2 333 040,35 \$ pour des honoraires professionnels (ingénieurs et architectes) pour la préparation des plans et devis, concernant des travaux de rénovation et mise aux normes du Centre récréatif de Beaconsfield », et tenue d'un registre le 19 et 20 mars 2024
60. GÉNÉRAL
- 60.1 Modification du groupement de municipalités pour la collecte et transport des matières recyclables et amendement de l'entente intermunicipale relativement au groupement afin d'y intégrer la ville de Sainte-Anne-de-Bellevue
95. LEVÉE DE LA SÉANCE

SPECIAL MEETING OF THE MUNICIPAL COUNCIL

MONDAY, MARCH 11, 2024,
AT 5:30 P.M.

Agenda

1. OPENING OF MEETING
2. AGENDA
- 2.1 Adoption of the agenda of the City of Beaconsfield's special Council meeting of March 11, 2024, at 5:30 p.m.
5. PUBLIC QUESTION PERIOD
40. BY-LAWS
[To consult ongoing Draft by-laws](#)
- 40.1 Adoption of By-law BEAC-160 entitled "By-law authorizing a loan of \$2,333,040.35 for professional fees (engineers and architects) for the preparation of plans and specifications for the renovation work and upgrading of the Beaconsfield Recreation Centre", and register to be held on March 19 and 20, 2024
60. GENERAL
- 60.1 Modification to the group of municipalities for the collection and transport of recyclable materials and amendment of the intermunicipal agreement relating to the grouping to include the city of Sainte-Anne-de-Bellevue
95. CLOSING OF MEETING